

ALTAI CONTABILIDAD

.....
Aplicación, integrada en el pack ALTAI Profesionales, destinada a la gestión contable y fiscal de empresas.
.....

Resuelve toda la problemática **contable, mercantil y fiscal** de la empresa, incluyendo el control de tesorería, inmovilizado, cartera de efectos, conciliación bancaria, liquidación de impuestos (incluye IGIC), etc.

Está dotada de **múltiples controles de carácter fiscal y de coherencia**, que facilitan la introducción de asientos y garantizan que las liquidaciones y declaraciones fiscales, así como los libros registros, coinciden fielmente con la contabilización realizada.



Características de la aplicación

1. Planes contables

Dispone de varios planes contables, entre otros: General, de Pymes, de Constructoras, de Inmobiliarias, de Entidades no Lucrativas, de Cooperativas, etc. Además, el usuario puede crear sus propios planes contables.

2. Introducción rápida de asientos

A través de una herramienta denominada Diarios especiales, puede realizarse la contabilización rápida de facturas sin necesidad de tener conocimientos contables. Los Diarios especiales disponibles son:

- Compras/Ventas
- Cobros/Pagos
- Sueldos y salarios

3. Inmovilizado y Amortizaciones

Realiza la gestión del inmovilizado material e inmaterial respecto a las adquisiciones, amortizaciones, revalorizaciones, depreciaciones y enajenaciones. También permite la incorporación al activo de los trabajos realizados por la empresa para su propio inmovilizado. Incluye la amortización contable y fiscal, tanto por sistemas habituales (lineal, coeficientes, suma de dígitos, degresiva, unidades físicas, etc.) como por sistemas configurados por el propio usuario.

4. Conciliación Bancaria

Permite la automatización del punteo de apuntes contables. Por un lado la aplicación incorpora de manera automática la información proveniente de los bancos (norma 43) y la coteja con la información contable de acuerdo a criterios configurables (importe, fecha contable, etc.).

5. Liquidaciones fiscales

La aplicación dedica un especial tratamiento a las liquidaciones fiscales, permitiendo tres formas de calcular las mismas:

- Individual por modelo.
- Todos los modelos de una misma empresa simultáneamente.
- Masivo de un modelo para todas las empresas gestionadas.

El asesor podrá visualizar el resultado de todas las liquidaciones de todos los periodos de una empresa o de todas las empresas.

El módulo de liquidaciones fiscales controla e informa sobre las diferencias entre los datos grabados en la aplicación y lo realmente declarado, las diferencias pueden regularizarse en el periodo posterior que desee el usuario. Los modelos que gestiona la aplicación son los siguientes: 111, 115, 123, 130, 140, 180, 184, 190, 193, 202, 216, 296, 303, 322, 353, 340, 347, 349, 390, 410, 411, 420, 415 y 425.

6. Personalización de e-mails y emisión de certificados

Cualquier informe o listado puede convertirse a PDF y ser enviado a los clientes o proveedores, como por ejemplo los saldos de operaciones con terceros (modelo 347), con personalización automática del declarado y el importe. Realiza la emisión de certificados de retenciones.



Funcionalidades para clientes del asesor

Funcionalidades de gran utilidad **para medianas y grandes empresas, que lleven directamente sus contabilidades**, aunque sea el asesor quien genere y controle las liquidaciones fiscales.

1. Gestión de Tesorería

Permite el control de la gestión de cobros y pagos. Facilita la previsión de la tesorería basándose tanto en datos reales como en previsiones. Realiza el seguimiento de la antigüedad de la deuda y de las partidas pendientes. Configura y edita los estados financieros y el análisis de la variación de los fondos de rotación.

2. Gestión de Efectos y Remesas

Partiendo de la información contable, la gestión de efectos y remesas realiza un seguimiento de las distintas situaciones contables por las que puede pasar un efecto: cartera, descuento, abono, cobro, devolución, recobro, etc. Mediante la utilización de filtros se pueden seleccionar los efectos que se deseen y generar la remesa correspondiente en soporte magnético (SEPA).

3. Contabilidad Analítica

El control analítico de la empresa se realiza a través de Centros de Coste. Imputación directa de los apuntes contables a los diferentes centros de coste, facilitando su posterior análisis.

4. Partidas Presupuestarias

Permite elaborar el presupuesto de explotación ajustado al plan de contabilidad de la compañía, partiendo de los diferentes centros de coste y los ciclos de tiempo en los que se vayan a resolver sus diferentes partidas.

Partidas Presupuestarias es un auténtico Control de Proyectos que analiza, no sólo los trabajos que realiza la empresa para su explotación, sino que también, y de forma combinada, adjudica cada partida o componente de una estructura a su esquema funcional.

5. Configurator de informes y traspaso a Excel

El configurador de listados permite que el usuario cree sus propios informes partiendo de los ya existentes, se puede:

- Modificar el diseño del listado: tamaño, tipo y color de letra tanto de la cabecera como del cuerpo del informe.
- Modificar los campos que se deseen sacar en cada listado, el orden en que deben mostrarse, las condiciones que acotan la emisión y la configuración de subtotales y totales.

Todos los informes de la aplicación se exportan a Excel de forma automática.

6. Archivo Óptico de documentos

Es una herramienta de gestión documental que permite asociar cualquier documento a un asiento o a cualquier dato contable.



Conexión entre la asesoría y sus clientes

Herramientas de integración con la contabilidad o facturación de llos clientes:

I. Factura Online

II. ALTAI SHARE

III. Ficheros ASCII

I. Factura Online

Aplicación web para que los clientes de los asesores puedan emitir sus facturas, registrar sus compras y gastos y tener un control detallado de su tesorería.

Los datos registrados en Factura Online por los clientes, se contabilizan directamente en la contabilidad que les lleva el asesor. Aplicación especialmente diseñada para empresarios individuales, profesionales y pequeñas empresas.

II. ALTAI SHARE

Si los clientes del asesor son medianas o grandes empresas estas podrán llevar directamente sus contabilidades, aunque sea el asesor quien genere y controle las liquidaciones fiscales.

Si el asesor desea que la contabilidad que llevan sus clientes sea un fiel reflejo de la que él les lleva, aquellos deberán utilizar también ALTAI Contabilidad.

Cuando tanto el asesor como sus clientes tengan ALTAI Contabilidad, mediante el módulo ALTAI SHARE, totalmente gratuito, se posibilita el **intercambio de información en tiempo real entre la contabilidad de los clientes y la del asesor.**

Mediante un solo clic el cliente del asesor podrá exportar la contabilidad de su empresa y remitírsela a su asesor para que éste la revise, realice las modificaciones pertinentes y calcule las liquidaciones fiscales. Posteriormente el asesor le devolverá la contabilidad a su cliente.

En los sucesivos procesos de importación y exportación de contabilidades entre el cliente y el asesor la aplicación realiza un proceso automático, auditor interno, que informa al asesor sobre cualquier modificación realizada por el cliente respecto a la contabilidad ya revisada por él.

El proceso de importación y exportación permite la incorporación de notas o documentos vinculados al asiento contable, para el intercambio de información entre el asesor y sus clientes.

III. Ficheros ASCII

Permite la **importación de datos de cualquier aplicación** de Gestión mediante la utilización de ficheros ASCII.

Aportamos a nuestros clientes



GARANTÍA

SEGURIDAD

COMPROMISO

EXPERIENCIA

CONTINUIDAD



ESPECIALIZACIÓN



INNOVACIÓN

CUALIFICACIÓN